



Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme zum Tod unseres geliebten

Hans-Rudolf Markwalder-Meienberg

23. April 1943 – 2. Juni 2020.

Wir werden zu Ehren von Hansruedi ein Gedenk-Konzert organisieren, sobald die Pandemie-Situation es zulässt, damit sich alle in Würde und Freundschaft von ihm verabschieden können.

Die vielen Zeichen der aufrichtigen Anteilnahme in Form von tröstenden Worten, persönlichen Begegnungen, Blumen und Spenden an Médecins Sans Frontières geben uns Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Abschieds.

Wir danken allen herzlich, die Hansruedi schöne Momente in seinem Leben geschenkt haben und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Burgdorf, im Juni 2020

Die Trauerfamilie